

INTERSYNDICALE DE DEFENSE DE LA PSYCHIATRIE PUBLIQUE

SYNDICAT DES PSYCIATRES DES HOPITAUX

BUREAUX REGIONAUX

Communiqué

Lille le 10/07/09

Les représentants des syndicats des psychiatres hospitaliers du Nord - Pas de Calais (Intersyndicale de Défense de la Psychiatrie Publique et Syndicat des Psychiatres des Hôpitaux) tiennent à dénoncer le non renouvellement du Docteur PARESYS, responsable syndical, dans ses fonctions de chef de service malgré l'avis favorable de la Commission Médicale d'Etablissement de l'EPSM des Flandres.

Ils s'inquiètent des dérives de la gouvernance hospitalière et des pouvoirs donnés aux directeurs par la loi HPST.

Ils souhaitent défendre la diversité des pratiques et des opinions, tout particulièrement dans le contexte actuel où la psychiatrie publique n'est envisagée par le gouvernement que sous un aspect sécuritaire.

Ils tiennent à rappeler que celle-ci ne peut s'exercer que dans une relative indépendance des pouvoirs politiques et administratifs.

Docteur Christine LAJUGIE,

IDEPP

Docteur Jean Yves ALEXANDRE,

SPH